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Отношение к психологической помощи у студентов с высоким уровнем 

субъективного контроля : аннотация к дипломной работе / Иван Валентинович 

Ткачёв; Факультет философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. 

рук. А.С. Солодухо.  

Объект исследования – отношение к психологической помощи;  

Предмет исследования – отношение к психологической помощи у 

студентов с высоким уровнем субъективного контроля;  

Цель исследования – охарактеризовать отношение к психологической 

помощи у студентов с высоким уровнем субъективного контроля.  

Основные результаты. Студенты по выборке имеют интернальный локус 

контроля. У студентов положительное отношение к психологической помощи. 

Установлена взаимосвязь субъективного контроля студентов и их отношения к 

психологической помощи: чем выше уровень субъективного контроля, тем 

лучше отношение к психологической помощи. Было выявлено, что женщины 

имеют более высокую склонность к поиску помощи, чем мужчины. Были 

выявлены следующие характеристики отношения к психологической помощи у 

студентов с высоким уровнем субъективного контроля:  

Чем выше уровень интернальности в сфере достижений, тем выше 

склонность к поиску помощи.   

Чем выше компетентность в сфере межличностных отношений, тем выше 

психологическая открытость, безразличие к стигме.   

Чем выше уровень интернальности в межличностном общении, тем выше 

безразличие к стигме, склонность к поиску помощи.  

Чем выше интернальность в сфере здоровья, тем выше склонность к поиску 

помощи.  

Чем больше показатель по отрицанию активности, тем меньше склонность 

к поиску помощи, безразличие к стигме и хуже отношение к психологической 

помощи.  

Чем выше показатель готовности к деятельности, связанной с 

преодолением трудностей, тем выше показатели безразличия к стигме.  
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ОТНОШЕНИЕ, СУБЪЕКТИВНЫЙ КОНТРОЛЬ, ЛОКУС КОНТРОЛЯ, 

ЭКСТЕРНАЛЬНОСТЬ, ИНТЕРНАЛЬНОСТЬ.  

  

The attitude to the psychological help in students with high level of subjective 

control: resume / Ivan Tkachou; Faculty of Philosophy and Social Sciences, 

Department of Psychology; scientific adviser A.S. Soloduho. Object of research: the 

attitude to the psychological help;  

Subject of research: the attitude to the psychological help in students with high 

level of subjective control;  



Purpose of research: to characterize the attitude to the psychological help in 

students with high level of subjective control.  

The results. Students in the sample have an internal locus of control.  Students 

have a positive attitude towards psychological help.  The interrelation of students 

subjective control and their relationship to psychological help has been established: the 

higher the level of subjective control, the better the attitude towards psychological help.  

It has been found that women have a higher propensity to seek help than men.  The 

following characteristics of attitudes towards psychological help among students with 

a high level of subjective control were identified:  

 The higher the level of internality in the field of achievement, the greater the 

tendency to seek help.  

 The higher the competence in the field of interpersonal relationships, the higher 

the psychological openness, indifference to stigma.  

 The higher the level of internality in interpersonal communication, the higher 

the indifference to stigma, the tendency to seek help.  

 The higher the internality in health, the greater the tendency to seek 

help.  

The higer the indicator on the denial of activity, the less the propensity to seek 

help, indifference to stigma and worse attitude to psychological assistance.  

 The higher the indicator of readiness for overcoming difficulties, the higher 

indices of indifference to stigma.  

Keywords: HELP, PSYCHOLOGICAL HELP, ATTITUDE, SUBJECTIVE 

CONTROL, LOCUS OF CONTROL, EXTERNAL, INTERNAL.  
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